

LE RUSSE AU LYCÉE JEAN MACÉ

Le lycée Jean Macé de Rennes propose la **poursuite** de l'enseignement du russe, commencé au collège.

Nous accueillons donc les élèves ayant déjà fait du russe
(ou qui peuvent justifier d'un niveau A2 dans toutes les compétences langagières).

Il n'y a pas de LVC (LV3 russe niveau débutant) au lycée Jean Macé.



Où continuer le russe après le Bac ?

La connaissance du russe est un véritable atout dans
l'orientation post-bac !

De nombreux établissements proposent l'enseignement du
russe en classes préparatoires et en BTS.

Lien vers le blog des classes préparatoires aux grandes
écoles : <https://russeenprepa.blogspot.com/>

L'université de Toulouse propose également un double
diplôme de droit franco-russe (partenariat avec
l'université des finances de Moscou).

Plus d'informations sur le site : sitac-russe.fr